

Sucesos



Detenido

Un hombre de apellido Badilla, de 29 años, fue detenido como sospechoso de asaltar a una joven y robarle €450 mil en Cartago.

COMPAÑERAS OBLIGAN A JOVEN A DECIR LA VERDAD

COLEGIALA SE CAYÓ DE LA MOTO

EL 1, 2, 3



ARCHIVO GN

Rocío Solís, oficina de la Niñez y adolescencia del MEP.

1 ¿Cómo un padre puede saber cuando un hijo le miente?

Por lo general cuando existe poca comunicación entre los dos, es probable que eso se de con mucha frecuencia.


Limón
 Provincia: Limón
 Población: 66.308 hab.
 Extensión: 59.76 km²


 ◆ Limón

◆ **ADRIANA SOLÍS**
/ROBERTO ACOSTA



Aunque una alumna puso una denuncia ante el OIJ de que había sido agredida dentro de un colegio en Limón, al final tuvo que aceptar que todo había sido una mentira.

La semana anterior la joven, de apellido Bell, dijo que había sido golpeada por una "falsa estudiante", que según ella ingresaba a la institución con el uniforme del colegio a vender droga.

Pero cinco compañeras que conocían la verdad la encararon el lunes en una reunión frente a la directora, la mamá y agentes del OIJ. La joven confesó que inventó todo porque no quería que su mamá se enterara de que los golpes que tenía se los había hecho al caerse de la moto del novio.

Las estudiantes le dijeron a la joven que terminara con la mentira porque ella les había contado que todo se trataba de un invento y que había logrado que la mamá le creyera todo.

En la reunión, las compañeras relataron que la muchacha se había ido con el novio en motocicleta, fueron a un lugar alejado donde ella condujo la moto a manera de práctica y no pudo esquivar un hueco cayendo violentamente.

"Pido disculpas al colegio por la mentira que dije, las cosas fueron de otra manera y no fueron dentro de la institución", dijo la menor.

Keldry Bell, madre de la joven, también se disculpó.



KATTIA CARTÍN PARA LT

Doña Keldry Bell, madre de la joven pidió disculpas por el invento de su hija.

CREO QUE...



MARITZA TINOCO
ORIENTADORA

"Esta noticia ha causado mucho daño a la institución, sabemos que es mentira"

KATTIA CARTÍN PARA LT

TORTERAS

15 de junio del 2000



Una estudiante del Colegio Técnico Profesional de Acosta, inventó un secuestro para que sus amigas se fueran a tomar guaro.

13 de marzo del 2007



Una jovencita fingió su secuestro, durante cinco días, para compartir con su novio en Dos Cercas de Desamparados.

2 de octubre del 2007



La nieta del famoso músico, Lubin Barahona, llamó la atención con un supuesto asalto y secuestro en su casa.

2er para prevenir estas situaciones?

Lo más importante es compartir con nuestros hijos y pasar calidad de tiempo con ellos. También, es recomendable que los padres se acerquen al centro educativo y hablen con los profesores.

3 ¿Cuáles son las señales para detectar el problema?

Normalmente el muchacho se aísla, se encierra en su cuarto, no habla con nadie, comienza a tener malas juntas, y muchas veces, su forma de vestir es desgredada y genera un mal aspecto.